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Résumé :

Les pluies exceptionnelles par le biais du ruissellement entrainent à chaque évènement des perturbations et des dommages, à l’échelle de  la ville de Tizi-Ouzou. Afin de préserver  un cadre social décent, nous avons entrepris un travail de  prédiction  de ces épisodes pluvieux par l’élaboration des courbes intensité-durée-fréquence, basée sur l’homogénéisation et l’étude statistique des chroniques des pluies utilisées. 
Ces évènements seront transformés sous forme de ruissellement par le biais des modèles pluies-débits en vue de synthétiser des hydrogrammes unitaires de crues propres aux bassins versants urbains en utilisant la méthode GRADEX.

L’aboutissement de ce travail se concrétisera par la mise en place d’une gestion et la prémunition des catastrophes causées par ces exceptions pluvieuses.

Abstract:

The exceptional rainfall, in runoff mode, train in each event a disruption and damage, across the city of Tizi-Ouzou. In order to preserve a decent social framework, we undertook a prediction work of these rainfall events in the development of intensity-duration-frequency curves based on the homogenization and statistical study of chronic rainy used. These events will be transformed as runoff through rainfall-runoff models, for synthesizing unit hydrographs own raw urban watersheds, using GRADEX method.

The outcome of this work will be achieved through the establishment of a management and premonition disaster caused by these rainy exceptions
